

# Un titre et quatre médailles pour Forward

## AVIRON

Le Forward Rowing Club a brillé lors des championnats suisses sur le Rotsee (LU), décrochant notamment un titre national.

Une vingtaine d'athlètes du Forward Rowing Club de Morges (FRCM) a fait le déplacement, le week-end dernier, au Rotsee (LU) à l'occasion des championnats suisses d'aviron.

La compétition – qui marque chaque année l'apogée de la saison nationale – a bien souri aux rameurs morgiens qui rentrent avec, entre autres, le titre de champion suisse en quatre de couple élite poids légers. L'équipage formé de Maxime Hauzeur, Léon Martin, Ulysse Rolland et Victor Rolland réédite l'exploit réalisé quatre ans plus tôt, et le dernier titre remporté par le club dans cette catégorie.



L'équipage du quatre de couple médaillé avec les supporters.

Les poids légers ont également décroché le bronze en deux de couple avec Victor Rolland et Maxime Hauzeur ainsi qu'en deux sans barreur grâce à la paire Léon Martin et Maxime Hauzeur. «Maintenant, l'objectif est de consolider cette équipe élite notamment dans la catégorie poids lourds avec pourquoi pas un projet de huit à l'avenir»,

confie Alexia Ferri, la présidente du FRCM.

## I Ahumada 2<sup>e</sup>

Deux ans après sa dernière participation aux championnats suisses – en 2024, il était en pleine préparation pour les Jeux olympiques –, Raphaël Ahumada était aligné en skiff et a terminé deuxième derrière son partenaire

en équipe nationale Kai Schätzle (Seeclub Luzern).

## I Relève présente

Les juniors ont également réalisé de belles performances. Avaia Howes, auteure du meilleur résultat, s'est placée neuvième en skiff U15 sur une vingtaine de bateaux. «Nous avons mis l'accent sur le recrutement», explique la présidente pour qui l'implication des jeunes passe surtout par un coaching motivant et de bons liens interindividuels. «La plupart des juniors participaient à leur premier championnat et c'est encourageant de voir que l'on peut aligner plusieurs bateaux.»

Des jeunes mais aussi des plus âgés ont pris part à la compétition. Trois embarcations Masters ont pris le départ, dont Michael Reinhard, troisième en skiff. «C'est assez nouveau que des Masters participent. Ça crée une chouette dynamique d'entraide entre les athlètes. Il faudra continuer à travailler là-dessus.»

Jérôme Laurent